

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut::

1. Variabel harga dan pendapatan secara simultan berpengaruh terhadap minat berinvestasi emas di Bank Syariah Indonesia pada masyarakat Kota Banjarmasin. Hal tersebut berdasarkan nilai yang diperoleh pada uji F yang memperoleh nilai signifikansi sebesar 0,000. Nilai tersebut $< 0,05$ dan nilai F hitung yang diperoleh sebesar $22,663 > F$ tabel yaitu sebesar 3,09. Hal tersebut menunjukkan bahwa harga dan pendapatan berpengaruh secara simultan terhadap minat berinvestasi emas di Bank Syariah Indonesia.
2. Variabel harga berpengaruh secara signifikansi terhadap minat berinvestasi emas di Bank Syariah Indonesia pada masyarakat Kota Banjarmasin. Hal tersebut berdasarkan nilai yang diperoleh pada uji t yang memperoleh nilai signifikansi sebesar 0,003. Nilai tersebut $< 0,05$ dan nilai t hitung yang diperoleh sebesar $3,035 > t$ tabel yaitu sebesar 1,985. Sedangkan pada variabel pendapatan juga berpengaruh secara signifikan terhadap minat berinvestasi emas di Bank Syariah Indonesia. Hal tersebut berdasarkan nilai yang diperoleh pada uji t yang memperoleh

nilai signifikansi sebesar 0,000. Nilai tersebut $< 0,05$ dan nilai t hitung yang diperoleh sebesar $4,479 > t$ tabel yaitu sebesar 1,985. Hal tersebut menunjukkan bahwa harga dan pendapatan berpengaruh secara parsial terhadap minat berinvestasi emas di Bank Syariah Indonesia.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan saran yaitu sebagai berikut:

1. Bagi pihak Bank Syariah Indonesia diharapkan lebih giat memberikan sosialisai kepada masyarakat mengenai produk yang dimiliki oleh Bank Syariah Indonesia, terutama produk investasi emas.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambahkan variabel-variabel lain seperti pengaruh, promosi, kemajuan teknologi, motivasi, risiko (*risk*), *return*, dan lain sebagainya terhadap minat masyarakat dalam berinvestasi emas di Bank Syariah Indonesia dan diharapkan penelitian ini bisa menjadi referensi untuk peneliti selanjutnya agar menjadi lebih baik.